
♪ 先生たちも学んでいます！ 

 今年度も残すところあと２か月となりましたが、先生方の今年度の「学び」についても、締めくくりに向け

てラストスパートを迎えています。 

 以前からお伝えをしている先生同士の「授業づくり研修」も大詰めを迎え、１月下旬から多くの先生方が研

究授業の実施・参観をしています。今後、これまでの実践から得られた成果や課題を全員で検討し、よりよい

学校づくり、授業づくりに生かしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １月３０日（木）には、本校教員４名が春日井市立藤山台中学校で開催された「授業研究会」に参加をして、

先進校の実践からたくさんの学び・刺激をもらうことができました。参加した先生方が学んだことは他の先生

方にしっかり還元をして、学校全体のレベルアップに生かしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生徒だけでなく先生方も、こういった「学び」の積み重ねを大切にして、現状に甘んじることなく日々進化

する学校づくりをこれからも進めていきたいと思います。 

 

♪ ２年生 デイキャンプ 

 １月３１日（金）には、２年生が「デイキャンプ」として愛知牧場に出かけました。愛知牧場では「チーズ

作り体験」、そしてお昼には班で協力して「バーベキュー」に取り組みました。 
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 帰ってきた２年生の子たちは「楽しかったー！」と話してくれる子が多く、充実した１日になったことが伝

わってきました。引率した先生方も、２年生の子たちが本当によくがんばっていたことをいろいろ話してくれ、

最後の集合時間を全員が守って気持ちよく締めくくれたことなどから、来年の修学旅行に向けて信頼と期待

がより一層大きくなったようでした。今後の佐織中を引っ張る学年として、今回の「デイキャンプ」で学んだ

ことをより良い学校・学年づくりに生かしていってくれるのを楽しみにしています！ 

 

♪ 今年の「旗手」が決まりました！ 

 今週月曜の授業後には、職員室に２年生徒３名が来て、全員の先生方を前に、旗手候補者としての「意気込

み」を立派に語ってくれました。３人の熱意が伝わり、先生方から今年の「旗手」として満場一致で承認され

たので、その場で私から３人に「任命状」を授与しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月中旬から旗手の作法について実際の練習が始まりますが、かれこれ７０年続く「伝統」をしっかり引き



継ぎ、来る「卒業式」「修了式」「入学式」で立派に大役を果たしてくれることを期待しています。ちなみに３

人には、次回の全校朝礼で「任命状」授与をする予定です。 


